



14. - 17. DECEMBER 2023
LENZERHEIDE
BMW IBU WORLD CUP BIATHLON

MEDIENMITTEILUNG

Datum: Mittwoch, 31. Mai 2023
Rubrik/Thema: Biathlon / Events / Weltcup 2023 / Roland Arena
Link: lenzerheide2025.ch

(please see English version below)

TICKET-VORVERKAUF FÜR ERSTEN SCHWEIZER BIATHLON-WELTCUP ERÖFFNET

Die grosse Premiere rückt immer näher: Vom 14. bis 17. Dezember 2023 findet in Lenzerheide der erste Biathlon-Weltcup auf Schweizer Boden statt. Am Donnerstag, 1. Juni, um 10 Uhr wird der Ticket-Vorverkauf eröffnet. Tickets sind auf www.lenzerheide2025.ch erhältlich.

Das Programm des BMW IBU Weltcup Biathlon Lenzerheide könnte attraktiver nicht sein. Es umfasst sechs Wettkämpfe in vier Tagen. Los geht es in der Roland Arena am Donnerstag, 14. Dezember 2023, mit dem Sprint der Frauen, gefolgt vom Sprint der Männer tags darauf. Am Samstag, 16. Dezember 2023, wird die Verfolgung (Männer und Frauen), am Sonntag der Massenstart (ebenfalls Männer und Frauen) ausgetragen.

Tickets gibt es in diversen Kategorien. Für den Bereich entlang der Strecke sind Erwachsene am Donnerstag oder am Freitag schon für CHF 45.- dabei. Inbegriffen in allen Tickets ist die Anreise mit dem öffentlichen Verkehr von jedem Ort in der Schweiz sowie die Heimreise. Die Dauerkarte für alle vier Tage gibt es für Erwachsene ab CHF 125.-. Das Ticket-Angebot umfasst auch drei Tribünenplatz-Kategorien sowie die VIP-Kategorie.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Philipp Bärtsch
Kommunikation Biathlon-Weltcup und Biathlon-WM Lenzerheide
T +41 79 401 98 39
philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch

BIATHLON LENZERHEIDE
Verein IBU Biathlon-WM 2025 Lenzerheide
Voia da Bual 2, CH-7083 Lantsch/Lenz

+41 81 385 80 10
info@biathlon-lenzerheide.ch
lenzerheide2025.ch



Wichtige Informationen für Medienscaffende:

Akkreditierung

Medienscaffende, die sich für den BMW IBU Weltcup Biathlon Lenzerheide vom 14. bis 17. Dezember 2023 akkreditieren wollen, müssen sich zuerst online im IBU Membercenter registrieren ([Link](#)). Ohne Registrierung ist keine Akkreditierung möglich.

Registrierte können sich ab der zweiten Oktoberhälfte akkreditieren. Registrierte werden von der IBU per E-Mail rechtzeitig über den Start der Akkreditierungsperiode informiert. Die Akkreditierungsperiode endet ca. drei Wochen vor der Veranstaltung. Später können keine Akkreditierungen für Medienscaffende mehr beantragt und ausgestellt werden.

Unterkunft

Auf der Suche nach einer geeigneten Unterkunft können sich Medienscaffende an Sebastian Jost wenden (lodging@biathlon-lenzerheide.ch / +41 81 385 80 13).

PRESS RELEASE

Date: Wednesday, 31 May 2023
Subject: Biathlon / Events / World Cup 2023 / Roland Arena
Link: lenzerheide2025.ch

TICKET PRESALES OPEN FOR THE FIRST SWISS BIATHLON WORLD CUP

The big event is drawing closer – the first Biathlon Cup to be held on Swiss soil will take place in Lenzerheide from 14 to 17 December 2023. Ticket presales will open at 10 a.m. on Thursday, 1 June. Tickets are available at www.lenzerheide2025.ch.

The programme of events for the BMW IBU Biathlon World Cup Lenzerheide could not be more exciting, with six competitions taking place over four days. It all kicks off in the Roland Arena with the Women's Sprint event on Thursday, 14 December 2023, followed by the Men's Sprint event the following day. The Men's and Women's Pursuit events will be held on Saturday, 16 December 2023, while the Men's and Women's Mass Start will take place on Sunday, 17 December 2023.

Tickets are available in various categories. Adult tickets for places alongside the course on Thursday or Friday are already available at a price of CHF 45 each. Each ticket enables the holder to travel free from any location in Switzerland to the Arena by public transport. This also applies for the return journey. The season ticket for all four days is available for adults at prices starting from CHF 125. There are also tickets available for the three grandstand categories and the VIP category.

For further information, please contact:

Philipp Bärtsch
Communications for the Biathlon World Cup and the Biathlon World Cup Lenzerheide
T +41 (0)79 401 98 39
philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch

Important information for media representatives:

Accreditation

Media representatives who would like receive accreditation for the BMW IBU Biathlon World Cup Lenzerheide from 14 to 17 December 2023 will need to register online in the IBU Membercenter first ([link](#)). Accreditation cannot be provided to people who have not registered.

Once you have registered, you can request accreditation from the third week in October onwards. The IBU will inform registered members about the start of the accreditation period in good time by email. The accreditation period will end approximately three weeks before the event. After this date, media representatives will no longer be able to apply for accreditation and no further accreditations will be issued.

Accommodation

If you are a media representative looking for suitable accommodation, please contact Sebastian Jost (lodging@biathlon-lenzerheide.ch / +41 (0)81 385 80 13).